

Fontaines, le 09/11/2023

La Fondation *admed* créera d'ici à l'automne 2026 un nouveau pôle de santé cantonal avec le Réseau hospitalier neuchâtelois dans ses locaux à Monruz 2

La Fondation admed, spécialisée dans les analyses et les diagnostics médicaux et implantée entre autre sur les sites du Réseau hospitalier neuchâtelois, a fait l'acquisition de l'emblématique bâtiment de Monruz 2 à Neuchâtel. Ce projet d'envergure verra la création d'ici à l'automne 2026 d'un nouveau pôle de santé cantonal de plus de 10'000m², dont 5'000 m² seront loués par le RHNe pour une durée de 10 ans, avec renouvellement possible tous les 5 ans.

Ce projet marque un tournant important dans le paysage sanitaire du canton de Neuchâtel. A l'horizon 2026, la Fondation *admed*, centralisera ses activités de laboratoires sur un site principal et créera des plateaux techniques communs en décloisonnant la médecine de laboratoire, tout en maintenant des antennes polyvalentes d'urgence sur les sites de soins aigus. Par le développement de ce nouveau pôle de santé cantonal, la Fondation *admed* souhaite satisfaire les besoins sanitaires de la population neuchâteloise et concevoir le laboratoire du futur. Pour le RHNe, l'objectif est de désengorger le site de Pourtalès et d'améliorer la gestion de ses flux. Les locaux de Monruz 2 accueilleront des activités ambulatoires, dont certaines en synergie avec le Centre neuchâtelois de psychiatrie (CNP).

En outre, ce projet promeut l'excellence et l'innovation et permettra de faciliter d'une part, la collaboration entre les différentes spécialités de médecine de laboratoire et d'autre part, celle avec ses partenaires et ses clients externes.

Par la location d'espaces au RHNe, La Fondation *admed* renforcera ainsi ses liens de proximité avec ce partenaire et continuera de développer de nouvelles synergies.

Monsieur Julien Spacio, directeur général (+41 79 601 35 53) et Madame Sylvie Jaggi, responsable communication (+41 79 738 20 44) répondent volontiers à vos questions.

Monsieur Pierre-François Cuénoud, président du Conseil d'administration (032 713 30 44), répond volontiers à vos questions pour le RHNe.

